



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 080-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## Realizan campaña de sensibilización por Día Mundial de la Seguridad y la Salud en el Trabajo

***Cada día en el mundo mueren 6 mil 300 personas a causa de accidentes o enfermedades relacionadas con el trabajo, más de 2,3 millones de muertes por año. Anualmente ocurren más de 317 millones de accidentes en el trabajo.***

Con motivo de celebrar el Día Mundial de la Seguridad y Salud en el Trabajo, el gobierno regional de Cajamarca, a través del Consejo Regional de Seguridad y Salud, viene desarrollando importante campaña a fin de promover el trabajo seguro, saludable y digno en las instituciones públicas así como en las privadas.

*“La finalidad es sensibilizar a la población y al empleador y se entienda que la seguridad llevada de una manera correcta pueden reducir costos”,* sostuvo Roy Manuel Flores Cano, Director Regional del Trabajo y Promoción del Empleo.

*“Una cultura de prevención en materia de seguridad y salud en el trabajo implica el respeto del derecho a gozar de un medio ambiente de trabajo seguro y saludable a todos los niveles”,* agregó.

Es necesaria la participación activa de los gobiernos, empleadores y trabajadores para asegurar un medio ambiente de trabajo seguro y saludable a través de un sistema de derechos, responsabilidades y deberes definidos y la atribución de la máxima prioridad al principio de la prevención.

Según reporte de la Organización Internacional del Trabajo (OIT), cada día mueren 6 mil 300 personas a causa de accidentes o enfermedades relacionadas con el trabajo, más de 2,3 millones de muertes por año. Anualmente ocurren más de 317 millones de accidentes en el trabajo, muchos de estos accidentes resultan en absentismo laboral, cifra sinceramente alarmante que invoca a empleadores y trabajadores a generar una verdadera cultura de prevención.

DATO:

El Día Mundial de la Seguridad y la Salud en el Trabajo, establecido por la OIT, se celebra cada 28 de abril desde 2003.

**Se agradece su difusión  
Cajamarca, 28 de abril de 2015**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**